

Auftaktnachrichten: Interboot 2016 startet am 17. September
09.09.2016



Friedrichshafen macht sich bereit für eine der traditionsreichsten Veranstaltungen am See ? die Interboot, die am 17. September beginnt und neun Tage dauert. Sie gilt als erste wichtige Messe für die Bootsbranche im Hinblick auf die kommende Saison 2017 und damit als Trendbarometer.

Leadin

Friedrichshafen macht sich bereit für eine der traditionsreichsten Veranstaltungen am See ? die Interboot, die am 17. September beginnt und neun Tage dauert. Sie gilt als erste wichtige Messe für die Bootsbranche im Hinblick auf die kommende Saison 2017 und damit als Trendbarometer. Frank Wiesner berichtet.

Die Interboot ist der Fels in der Brandung, unter den Bootsmessen, das sagte der Geschäftsführer der Messe Friedrichshafen Klaus Wellmann im Vorfeld der traditionsreichen Bootsmesse am Bodensee. Während andere Wassersport-Events kleiner werden oder gar ganz verschwinden, legt die Interboot zu. Erwartet werden 471 Aussteller aus 20 Nationen, die eine Messehalle mehr belegen als im vergangenen Jahr, jetzt sind es acht. Der Grund: Motorboote sind immer gefragter, so dass hier die Ausstellungsfläche erweitert werden musste. Außerdem ist die Interboot mit Ihrem Standort Bodensee in der Region Süddeutschland, Österreich, Schweiz, Liechtenstein in einer der kaufkraftstärksten Regionen Europas angesiedelt und konnte so auch stürmische See ? sprich Krisenzeiten ? überstehen.

Frank Wiesner, Redaktion Friedrichshafen